
Installation Instructions
READ INSTRUCTIONS AND REVIEW ALL DIAGRAMS BEFORE INSTALLING FIXTURE

The installation of this product should be carried out by a qualified electrician.

GENERAL INSTRUCTIONS:

1. All electrical connections must be in accordance with local codes, ordinances and the National Electric Code.

2. These fixtures should be mounted on electrical outlet box.  The box must be directly supported by the building structure.

3. Turn off the circuit breaker or remove the appropriate fuse to disconnect power source before installing fixture.             

4. Turning the light switch off to cut the power is not sufficient to prevent electric shock.

TO INSTALL:

Turn electricity off at fuse box by removing fuse or turning the circuit breaker off.
1. If you are replacing an existing fixture, disconnect and remove the old fixture.  Expose the supply wiring from the outlet box.
2. Using the appropriate diagram below as a mounting guide, mount the fixture.

ELECTRICAL CONNECTIONS:
Connect the white wire(s) from the fixture to the white wire in the supply circuit.  Connect the black wire(s) from the fixture to the black wire 
in the supply circuit.  Connect the ground wire from the fixture to the ground wire in the supply circuit. If your fixture is chain hung, connect 
the ribbed half of the fixture wire to the white wire of the supply circuit and the smooth half of the fixture wire to the black wire of the supply 
circuit. Use CSA or UL listed wire connectors suitable for the size, type and number of conductors.  Make sure there are no loose strands or 
wires.  Secure wires connection with CSA or UL listed electrical tape.

TO ASSEMBLE:

1. Spread the electrical splices to the black wires on one side of the outlet box, the white wires are on the other.

2. Install light bulbs. 
NOTE: Do not exceed the maximum wattage (see label near lamp holder).

3. Turn the power on and make sure the light fixture is working properly. 

VEUILLEZ LIRE TOUTES LES INSTRUCTIONS ET ÉTUDIEZ TOUS LES DIAGRAMMES AVANT D’EFFECTUER L’INSTALLATION. 
C'est recommandé que l’installation de cet article être effectuée par un électricien qualifié. 

CONSIGNES GÉNÉRALES:

1. Toutes les connexions électriques doivent être effectuées conformément aux règlements et au code de l’électricité. 

2. Cet article doit être monté contre une boîte de sortie de courant en métal. De plus, elle doit être fixée directement à la charpente du 
bâtiment. 

3. Coupez le courant au niveau de la boîte à fusibles en enlevant un fusible ou en déclenchant le déjoncteur avant d’effectuer l’installation. 

4. Couper le courant à l’aide de l’interrupteur ne suffit pas pour prévenir le risque de chocs électriques. 

INSTALLATION:

Coupez le courant au niveau de la boîte à fusibles en enlevant un fusible ou en déclenchant le déjoncteur.

1. Si vous remplacez une lumière existante, déconnectez-la et enlevez-la de façon à avoir accès au câblage de la boîte de sortie.

2. Faites appel au diagramme approprié ci-dessous et servez-vous-en comme guide pour effectuer le montage.

CONNEXIONS ELECTRIQUES:
Connectez le fil blanc de la lumière au fil blanc du circuit d’alimentation. Raccordez ensuite le fil noir du luminaire au fil noir du circuit 
d’alimentation. Raccorder le fil de mise à la terre du luminaire au fil de mise à la terre de la boîte de jonction. Si le luminaire est suspendu par 
la chaîne, raccordez la moitié nervurée du fil au fil blanc du circuit d'alimentation et la moitié lisse du fil au fil noir du circuit d'alimentation. 
Servez-vous de connecteurs convenant au calibre, au type et au nombre des conducteurs. Assurez-vous qu’il n’y ait pas de fils ni de brins 
découverts. Assurer la sécurité des connexions avec le ruban isolant homologué CSA ou UL.      

ASSEMBLAGE:

1. Disposez les connexions de façon que les fils noirs soient d’un côté de la boîte de sortie de courant et que les fils blancs soient de l’autre. 

2. Le cas échéant, glissez les manchons sur les douilles avant d’y visser les ampoules. Installez ensuite les ampoules.

REMARQUE: assurez-vous de ne pas surpasser la puissance maximum en watts (voyez l’étiquette près des douilles). 

3. Rétablissez la courant et assurez-vous que la lumière fonctionne correctement. 

Manuel d'installation
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TO ASSEMBLE / ASSEMBLAGE:

1. Insert the adapter with the polarity groove towards the polarity ridge on the track(The locking tab on the opposite side of the track ridge).
2. Rotate the adapter 90° while pull the locking tab downward.
3. Release the locking tab so it seats into the track slot.
4. Removal is the reverse procedure. Tracks heads may be positioned anywhere along the track length.
1 Insérez l'adaptateur avec la cannelure de polarité vers l'arête de polarité sur la rail(piste) (l'étiquette(onglet) ou verrouillage de l'autre côté de 

l'arête de trace(piste)).
2 Faites tourner l'adaptateur 90 ° tandis que la traction l'étiquette(onglet) de verrouillage vers le bas
3 relache l'étiquette(onglet) de verrouillage donc il place dans la fente(le créneau
4. Le déplacement(déménagement) est la procédure inverse. la tete de la rail peut être placé n'importe où le long de la longueur de trace(piste).


